

Neuer EDV-Fachbetrieb eröffnet im Eickhoff 1



Am 1. Oktober eröffnen Norbert und Christoph Wiemann im Eickhoff 1 den EDV Fachbetrieb NuC-Computer. Neben dem Verkauf von Hardware werden auch EDV-Zubehör und Ersatzteile sowie Bürobebedarf angeboten. Ein umfangreiches Sortiment der gängigsten Druckerpatronen und Tonerkassetten gehören ebenfalls zum Sortiment.

Individuelle Beratung von Privat- und Firmenkunden wird bei NuC-Computer groß geschrieben. So bekommt der Kunde die EDV-Beratung und den Service aus einer

Hand. Service-Verträge, die auf die persönlichen Bedürfnisse der Kunden zugeschnitten sind, sind besonders interessant für Privatkunden und Kleingewerbetreibende wie z.B. Agenturen, Praxen und Handwerksbetriebe.

Reparaturen an PC, Druckern und Notebooks werden in der eigenen Werkstatt durchgeführt. Dazu stehen nahezu alle gängigen Ersatzteile zur Verfügung oder können kurzfristig bestellt werden.

Tel.: 000000000000

Internet: www.nuc-computer.de

Telefonnummer
fehlt!!!!!!!